



# 子供たちの歌声に包まれて 第2回音楽祭



11月26日(木)に行われた「みどりの南小 音楽祭」の開催にあたりましては、平日にもかかわらず、多くの保護者の皆様にご来場いただき、誠にありがとうございました。また、オンライン配信も多くの方々にご視聴いただき、ありがとうございました。

開校2年目となる今年は、中学校とは別開催となり、各学年の発表だけでなく、昨年に引き続き、校歌「みどりに包まれて」の作曲者であり、作曲家・プロミュージシャンである小倉 良 様、「みどりに包まれて」のyoutube動画でお馴染みの、音楽家の山岡 恭子 様をメインゲストに、さらに作詞者の深見 菜々子 様にもおいでいただき、おかげさまで盛大に開催することができました。

各学年の児童の歌や合奏は、昨年度以上に素晴らしいもので、1年生のアップテンポの曲「ライラック」のカスタネット演奏ではじまり、6年生の圧巻の合唱まで、どの学年も聴きごたえがある演奏でした。前週までインフルエンザで11学級が学級閉鎖する中、限られた少ない練習時間の中で練習に取り組みました。お二人のゲストからすべての演奏にお褒めの言葉をいただき、子供たちにとって励みとなりました。

第2部「音楽のきずな」は市の芸術鑑賞教室の一環であり、お二人の演奏と一体となったライブは大盛り上がりいました。子供たち全員が大きな声で歌った「believe」や「勇気100%」、「みどりに包まれて」の二部合唱では、全校児童の歌声が体育館に響き渡り、ゲストの皆さんも大変感動されていました。

校歌については、今回、学校から小倉さん・山岡さんの所属する音楽事務所（有）クレッシェンズに編曲を依頼し、山岡さんによる、さらに素敵な「みどりに包まれて」になりました。開校式の際、この校歌を初めて聴いた校長がぜひ二部合唱で聴いてみたいと思ったことが編曲依頼をしたきっかけのこと。他校にはない、本校自慢の、二部合唱になった「みどりに包まれて」を末永く歌い継いでもらいたいと思います。



見事なリズムは驚き！ 1年生

お二人からの温かい講評

歌声に包まれた全校ライブ!!

最後に6年生、実行委員とともに

## みなみトピックス

## これまでの話題から

### 児童の各種作品が展示されました 秋の作品展から

9月13日(土)・14日(日)、市民ホールつくばね(北条)にて、つくば市科学研究作品展・発明工夫展が開かれ、本校児童の科学研究作品(2名)、発明工夫作品(1名)も出品されました。これらは夏休みの課題の一つ。興味・関心のある子は来年チャレンジしてみましょう。その時は、みどりの南小の先生が相談に乗りますのでご安心を。



### 中学校も音楽祭を開催 「Good Memories Music ~体育馆に響く最高の歌~」

12月9日(火)午前に、みどりの南中学校の音楽祭が同校体育馆で行われました。学級閉鎖で延期(当初11/27)しての開催。1部は7・8年生の合唱、9年生の合奏「怪獣の花唄」、そして全体合唱が行われ、2部はゲストのコンサート。校歌作詞の深田さん、作曲の小倉さん、音楽家の山岡さんによる「『夢を持つことの大切さ』を体験するコンサート」が行われました。

